
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

El Intendente visitó a la familia afectada por incendio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En las últimas horas se produjo un lamentable suceso con pérdidas 

totales en una vivienda del barrio Las Canteras, a raíz de un foco ígneo 

que se inició con una chispa de  una estufa a leña, que alcanzó un 

mueble cercano y de ahí se propago al resto de las habitaciones. 

El Jefe comunal estuvo con la familia, para expresar su solidaridad y 

manifestarles el compromiso del equipo de la Intendencia para 

recuperar su casa, la que presenta deterioros importantes por efecto de 

fuego. 

En el lugar se hicieron presente, la Directora General de Vivienda Arq. 

Alejandra Vila, la Directora de Políticas Sociales Patricia Amarillo, como 

así también el Coordinador del CECOED José Martínez. 
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Desde el Gobierno departamental se coordinó la logística de apoyo a 

estos vecinos damnificados, contando con la cuadrilla de Mitigación 

Habitacional; ya se comenzó, habilitados por Bomberos, a realizar las 

primeras tareas de limpieza del lugar, con el retiro de los elementos 

dañados y carbonizados. Se les auxilió con ropa y algunas cuestiones 

básicas necesarias.   

La Arq. Vila, indicó que se elaboraron los informes al respecto y se actúa 

ahora en lo que será la intervención, tanto en materiales, como en 

mano de obra, en conjunto con la familia, para que pronto puedan 

volver a ocupar el inmueble.  

La Directora de Vivienda, destacó el hecho de que los habitantes de la 

finca lograran salir de ella cuando el incendio, sin tener que lamentar 

más que lo material; en lo que la sociedad fraybentina siempre 

responde con donaciones, gestos de empatía sumamente valorables.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Colonia Gartental.  

Programa de Caminería Rural Productiva (PCRP) – Fondos del 

BID. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente Omar Lafluf, junto al Director General de Obras Gustavo 

Meyer y el Alcalde de San Javier Washington Laco, mantuvo una 

reunión en la Colonia Gartental, con motivo de abordar esta temática.  

El Dr. Lafluf, señaló que este Programa viene de la anterior 

administración y que de 2.800.000 dólares, se ejecutó 1.000.000 de 

dólares para hacer 8 kilómetros entre Menafra y Paso de la Cruz, sin 

quedar concluido en su momento, finalizándose a principios del 2022 

con recursos de la comuna.  

El restante de esos fondos, estaba planificado para la intervención del 

tramo Paso de la Cruz – Mellizos, por lo que se decidió ahora, volcarlos 

en caminos bituminosos en las cuencas lecheras, comprendiendo las 

zonas de San Javier y las Colonias, Tomás Berreta, El Ombú y Gartental, 

sostuvo el Intendente. 

Omar Lafluf, considero que es de suma importancia contar con buena 

caminería para la actividad diaria en este rubro, donde se beneficia 

una cantidad mayor de personas y a su vez se le da solución a una 

dificultad constante que tenían los productores lecheros.  

 

 



  

 

Serán más de 30 kilómetros tratados, en pequeños tramos, en las cuatro 

localidades anteriormente mencionadas. 

Paso de la Cruz – Mellizos, será contemplado en otro programa y tendrá 

sus mejoras significativas a mediano plazo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos.   

El Intendente Lafluf recibió a los directivos de los Clubes 

Tulipán y 18 de Julio.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ante la situación que se había generado por el no uso del Parque 

Liebig´s, debido a su mal estado, para el partido que disputarán ambos 

equipos este fin de semana, resolviéndose su traslado a la ciudad de 

Mercedes, el jefe comunal convocó a los Presidentes, Jorge Silva 

(Tulipán) y Ricardo Torreira (18 de Julio) para encontrar una solución al 

tema.  

El Dr. Omar Lafluf y el Director de Deporte Amaro Carlos Nadal, 

conversaron con los principales de estas Instituciones deportivas, 

visitando además el campo de juego del Estadio, para llegar a una 

conclusión favorable.  

El Jefe comunal manifestó su descontento con la idea de que dos 

Clubes locales tuviesen que ir a jugar a otro departamento, por lo que 

abrió el diálogo contemplando la posición de cada uno y mostrando la 

voluntad de que este importante espectáculo del balón pie, se 

desarrolle en Fray Bentos. 

Por su parte Nadal, indicó que se jugará este sábado en el máximo 

escenario  el partido entre 18 de Julio y Tulipán, pero que está sujeto al 

estado del tiempo, si no llueve abundante en las próximas horas, no 

habría inconvenientes mayores; de lo contrario estaría la posibilidad de 

posponerse para el próximo miércoles.  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos.   

La Intendencia estudia la posibilidad de intervenir con calles 

en zonas de cooperativas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En las últimas horas, el Dr. Omar Lafluf, junto al Secretario General Ing. 

Agr. Jorge Gallo, mantuvo una reunión de trabajo con los directores de 

la Dirección General de Vivienda, Obras,  Arquitectura y de Hacienda, 

para avanzar en ese sentido.  

Cabe aclarar, que la responsabilidad de la Intendencia está sobre las 

calles públicas, no así tiene la obligación de hacer las calles internas de 

las viviendas cooperativas. De todas maneras, desde el Gobierno 

departamental se está viendo de qué forma se puede aportar para la 

concreción de esas vías de circulación dentro de estos grupos de 

soluciones habitacionales; obras que siempre le aportan al barrio 

mejoras significativas, en el marco de una buena convivencia entre 

vecinos.   

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young - Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier.    

La colonia rusa se prepara para festejar sus 109º Aniversario.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 de Julio 1913 – 2022. 

Próximamente se dará a conocer una agenda nutrida de actividades 

para las jornadas del 30 y 31 de julio.  

Mientras tanto se viene llevando adelante un intenso trabajo de 

limpieza y acondicionamiento para el disfrute de los vecinos en su 

cumpleaños y recibir a los visitantes con lugares emblemáticos de la 

localidad embellecidos.  

El Alcalde Washington Laco, informó que se realizan tareas de pintura 

en espacios públicos, jardinería, arreglos de veredas y una puesta a 

punto en todo el centro poblado. 

Se adelanta que, está previsto para el día 31 de julio  a las 09:45 horas, 

el acto protocolar en Puerto Viejo.     

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

En pocos días se comenzará a ejecutar el proyecto para la 

construcción de una rotonda en 18 de Julio y Oribe. 

Esta intervención se considera fundamental para el ordenamiento y 

regulación del movimiento vehicular, teniendo en cuenta que, en ese 

lugar, se han generado un número inusual de accidentes en los últimos 

días. 

Ahora se va a marcar la rotonda, con elementos luminosos, para 

comenzar con tareas de educación e información a los vecinos, para 

luego comenzar con la construcción definitiva. 

- Flechado de calles. 

El Subdirector de Tránsito José Luis Obando, informó que se van de 

flechar, calle Timbo, 1 cuadra hacia el Sur y Oribe 1 cuadra hacia el 

Norte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Limpieza, acondicionamiento y plantación de árboles en 

espacios públicos de la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco del proyecto de mejoramiento de espacios verdes, se 

realizaron diferentes tareas en la zona comprendida por las calles Rivera 

y Hervidero. 

Se cumplió con tareas de limpieza general y se procedió a la plantación 

de árboles en el predio contiguo a la cancha del Club Atlético Unión y 

en tres cuadras de ese barrio. 

Participaron de la actividad Silvia Da Silva, de la Dirección General de 

Obras, Felipe Cerini, del Departamento de Juventud, funcionarios 

municipales  y los grupos de Scouts y sus educadores. 

Para realizar esta actividad, se tuvieron en cuenta algunas 

recomendaciones técnicas del área de Planificación, como por 

ejemplo la distancia, las especies a utilizar, colocación de caños en el 

entubado, entre otras. 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Algorta. 

Entrega de ropa de trabajo para los funcionarios de Algorta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Secretario de la Comisión Especial de Algorta Gabriel Beloqui, informó 

que se procedió a la entrega de camperas a funcionarios del área 

operativa de la localidad. 

 


